



# SUFRE INFARTO CEREBRAL



REFORMA / STAFF

Manuel Espino, ex líder del PAN y hoy diputado federal de Morena, sufrió la noche del miércoles un infarto cerebral.

Dos fuentes consultadas en su natal Durango confirmaron el hecho y explicaron que está en terapia intensiva y que los próximos 5 días son vitales para su recuperación.

De 65 años, Espino compartió a principios de semana fotos de su estancia en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

De acuerdo con la información recabada, los médicos que lo intervinieron lograron retirarle el coágulo que precipitó el infarto cerebral.

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, confirmó la noticia en conferencia de prensa.

"Ayer (miércoles) tuvo un derrame en el cerebro, y lo intervinieron hacia las 10 de la noche. (Espino) está en terapia intensiva en un lugar (al que) sus familiares, por la emergencia, lo condujeron", indicó el morenista.